
Отрицания в немецком 
языке



Kein  и  nicht

Когда и как они 
употребляются?

Отрицания



В немецком языке отрицание 

nicht  употребляется:
1.С именами собственными-
Das ist nicht Anna.
2. С именами прилагательными-
Anna ist nicht  klein.
3. C глаголами-
Anna malt nicht.



В немецком языке отрицание kein :

kein употребляется:
1.C именами нарицательными-
Das ist kein Zoo.





Когда употребляется kein?

При отрицании 
нарицательных 
существительных:
Das ist ein Haus.
Das ist kein Haus. 
Das ist ein Auto.



 Das ist ein Baum.

  Das ist kein Baum. 
  Das ist ein Bus.



Das ist eine Kirche.

Das ist keine Kirche.

Das ist eine Schule.



  Das sind Bücher.

Das sind keine Bücher.

Das sind Hefte.



Kein oder keine?

 1. Отрицание kein употребляется с 
существительными мужского и 
среднего рода.

  2. Отрицание keine употребляется 
с существительными женского 
рода и множественного числа.



Когда употребляется nicht?

При отрицании глагола:

Die Kinder lernen.

Die Kinder lernen nicht.
      Sie arbeiten.



При отрицании прилагательных:

Die Hefte sind grün.

Diese Hefte sind nicht grün.
Sie sind blau.



При отрицании имён собственных:

Das ist Moskau.

Das ist nicht Moskau.
Das ist Sankt 
 Petersburg.



В немецком языке употребляются 
также следующие отрицания:

Nie – никогда
Niemals- никогда
Niemand – никто
Nichts - ничего



В немецком предложении  
может быть только одно отрицание:

Ich mache nichts.- Я ничего не 
делаю.

Niemand schreibt. -  Никто не 
пишет.

Ich lüge nie. – Я никогда не лгу. 


